
Grano duro: Lollobrigida 
annuncia controlli sull’origine

«Sulla vicenda del grano duro c’è speculazione? Possibile. Possiamo verificare se 
l’elemento di trasparenza esiste. Noi tra due mesi inizieremo controlli a 
campione con l’Ispettorato e i carabinieri dell’Agroalimentare per verificare 
che chi ha dichiarato di usare grano duro italiano lo fa fatto veramente». Lo 
ha detto il ministro dell’agricoltura Francesco Lollobrigida intervenendo alla 
Conferenza economica della Cia-Agricoltori Italiani.

Il ministro ha toccato anche l’argomento della drastica riduzione nell’uso deglia 
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agrofarmaci sostenuta dall’Ue: «L’obiettivo è quello di rendere compatibile la 
sostenibilità ambientale con la produttività» ha detto Lollobrigida. «Sull’utilizzo dei 
fitofarmaci abbiamo chiesto una riflessione ulteriore. Non possiamo immaginare 
una riduzione drastica dei fitofarmaci, che servono ad arginare alcune 
patologie, e nel contempo non trovare soluzioni alternative con il rischio di 
favorire nazioni che utilizzano fitofarmaci in quantitativi esponenziali rispetto a noi».
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